
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Plankton lebt im .

Es sind kleine Tiere oder P�anzen.

Sie können nicht an einen bestimmten  schwimmen.

Sie treiben einfach herum.

Manchmal ist Plankton sehr fein.

Dann braucht man eine .

Manchmal braucht man sogar ein starkes Mikroskop.

Sonst erkennt man es gar nicht.

Viele  im Wasser ernähren sich von Plankton.

Sie saugen viel Wasser ein und $ltern das  heraus.

Zu diesen Tieren gehören Wale, Haie, Krebse,  und viele andere.
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